

LE COMITE POUR LE DROIT AU LOGEMENT SANS EXCLUSION.

appelle à manifester votre soutien aux familles des mals logés, samedi 20 février, à partir de 10h, jusqu'au dimanche 21 au soir. Une permanence sera assurée y compris la nuit du 20 au 21 sous la tente dressée devant la salle des fêtes "Jean Lurçat" à Etampes. Les signatures collectées seront portées en délégation à la Préfecture de l'Essonne.

N° 6 Février 1993

RASSEMBLER A GAUCHE

BULLETIN DE LIAISON POUR "RASSEMBLER A GAUCHE"

CONSTRUIRE UNE MAJORITE NOUVELLE A GAUCHE.

Editorial par Pierre Déjean

Nos fidèles lecteurs se souviennent certainement du premier numéro de "Rassembler à gauche" qui était titré: "Non à la défaite programmée". A en croire les sondages, en mars prochain, cette défaite de la gauche est inéluctable. Avec environ 400 députés, la droite obtiendrait bien plus que la majorité.

Et pourtant... Pourtant, la majorité (relative) en voix serait du côté de l'alliance que nous prônons ici à chaque numéro. Le parti socialiste, le parti communiste et les partis écologistes bénéficient de plus d'intention de vote que la droite.

Il suffirait de presque rien pour qu'une majorité de progrès se retrouve à l'assemblée nationale. Un accord de désistement réciproque est une condition nécessaire à la formation de cette majorité. Il est indispensable, il est possible.

.../...

UNE ALTERNATIVE A GAUCHE EST POSSIBLE.

par Dominique Crozat

Les débats menés à l'initiative du PCF, fin 92, ont montré que ceux qui souhaitent un changement de politique dans notre pays, loin de baisser les bras, sont nombreux à chercher une issue à gauche: ils veulent tout à la fois rejeter la politique actuelle et sanctionner ceux qui la mènent, empêcher le retour de la droite et construire une alternative à gauche.

Les débats ont confirmé le fait que les habitants de notre pays veulent réfléchir par eux-mêmes et peser sur les décisions. Ils refusent de se laisser déposséder de leurs idées, de leurs choix. C'est ce qui ouvre un espoir.

Ainsi, en décembre dernier, deux amendements sur l'emploi ont été déposés par les députés communistes. Ils proposaient le contrôle, par des commissions départementales, des 234 milliards de fonds publics attribués à l'emploi et à la formation ainsi que l'interdiction de tout licenciement économique sans reclassement. Ces mesures, adoptées en première lecture, ont été l'objet de la fureur de la droite et de vives attaques de Martine Aubry. En trois jours, des dizaines de milliers de signatures (6000 en Essonne) ont été recueillies par les militants .../...

Directeurs de rédaction : A. Couderc, R. Duguet et P. Dejean , S. Mayer et C.-R. Broux
Directeur de la publication : J. Adrien

"RASSEMBLER A GAUCHE" est le lien entre tous ceux et celles qui font le choix de se rassembler pour rechercher une issue à la crise qui secoue aujourd'hui la Gauche.

"RASSEMBLER A GAUCHE" n'est pas une organisation politique formelle, c'est un lieu de débat et d'action ponctuelle. Il rassemble des hommes et des femmes impliqués dans différentes organisations politiques de Gauche et des inorganisés ; les articles seront signés et n'engageront que leurs auteurs.

Un désistement signifie que l'on a quelque chose en commun. Cela n'empêche pas des différences de vue, cela n'empêche pas la confrontation des idées. Et ce quelque chose en commun existe. Il est que, pour assurer aux êtres humains un développement et un épanouissement dans leur vie, on ne peut pas compter sur le laisser-faire d'un marché qui n'a rien à faire du bonheur et du bien vivre, qui ne conçoit les choses qu'en termes de profits.

Alors, à l'heure des choix, peut-on hésiter entre une gauche qui n'a pas répondu à toutes les attentes et une droite qui appliquera un programme qui va à l'encontre des besoins fondamentaux des hommes? Pour assurer la victoire des hommes de progrès, une seule solution. Voter au premier tour pour l'un des partis de l'alliance que nous proposons et au second tour pour le candidat de cette alliance qui aura été placé en tête par le suffrage universel au premier tour. Nous appelons d'ores et déjà les candidats "rouge, rose et vert" à annoncer leur désistement réciproque pour les élections de mars prochain.

communistes. L'extrême diversité des signatures a dépassé tout clivage.

Le mécontentement, le colère face au chômage, dont étaient porteurs les amendements des députés communistes, les résultats des derniers scrutins, les signatures, ont eu pour résultat l'adoption définitive de ces dispositions par les députés communistes et socialistes malgré le feu de la droite et du ministre. Malgré la tentative des sénateurs de droite de la faire annuler le Conseil Constitutionnel a finalement décidé de la valider.

On voit de quel côté est l'espoir: dans le rassemblement et l'action de tous ceux qui veulent une politique de gauche. C'est le seul moyen de ne pas être dépossédé de ses aspirations et la remontée de l'influence du PCF aux prochaines élections permettrait tout à la fois de condamner la politique actuelle, d'empêcher le retour de la droite et d'intervenir pour une politique de gauche.

LE 21 JANVIER 1993

par Chantal Minet-Moréno

Cette année 1993 toute neuve voit le bicentenaire de l'an I de la République. Elle voit aussi la proclamation par le grand pontife Jack Lang de la volonté du gouvernement de ne rien commémorer: le bicentenaire de la Révolution Française aura-t-il culminé avec la mascarade Goude?

Cependant, ceux qui la surnommaient "la Gueuse", eux, ne désarment pas. Les survivants de l'Action Française, les sectateurs du catholicisme intégriste, les réactionnaires de tout poil et toute plume accordent leurs violons vermoulus pour célébrer un requiem à la mémoire du "roi-martyr". Il est vrai que monsieur Arthur Conte avait largement ouvert la brèche avec sa révision télévisée du procès.

Ce Louis XVI qu'ils pleurent n'avait rien d'un chef d'Etat et il a largement orchestré lui-même sa propre chute. Le fait qu'un personnage soit aussi manifestement inadapté à son rôle suffit à notre sens à disqualifier la monarchie

héréditaire. A cela, on doit ajouter le caractère arbitraire de ce régime sans constitution. Que l'inévitable brochette de passésistes profite de l'occasion pour se faire entendre, c'est la loi de la démocratie, et c'est une bonne loi. Mais à leurs côtés se tiennent des jeunes gens qui semblent croire sincèrement que la monarchie peut représenter une réponse.

Aujourd'hui ces voix ne sont pas les seules voix qui montent du passé. D'autres s'élèvent, qui accompagnent de fâcheux bruits de bottes.

"Que la République était belle sous l'Empire!" disait l'historien Aulard. Peut-être la monarchie ou la dictature semblent-elles belles sous cette République à ceux dont la mémoire est courte. La dictature et l'arbitraire se font toujours un piédestal de l'ignorance, un lit de la misère. Nous espérons que ceux qui ont en charge la République gardent bien présente à l'esprit la fragilité des acquis démocratiques et de ces libertés diverses et indispensables -avec un petit "I"- qui sont les fondements de la Liberté -avec un grand "L"-, et dont ils sont les garants. Les ténèbres, elles, sont toujours vigilantes.

Ce bulletin est le votre, aidez-nous à le faire vivre.

Associez-vous à notre démarche en participant financièrement.

Nom _____ Adresse n° _____ rue _____

Prénom _____ Ville _____

Code postal _____

Je verse la somme de 50 F. 100F. autre

A retourner à A. Couderc, le Clos, Boissy-sous-Saint-Yon, 91790